



## Muestran avance en estudio del tren urbano

Habitantes del sector norte conocieron la prefactibilidad en una instancia coordinada por la municipalidad y EFE.

María José Collado Rojas  
 mariajose.collado@estrellaarica.cl

Vecinas y vecinos del sector norte de Arica conocieron los detalles del estudio de prefactibilidad para el proyecto de construcción de un servicio ferroviario de pasajeros en la región, más conocido como "tren urbano".

En esta instancia, la empresa consultora encargada del estudio presentó los principales alcances del proyecto, el cual busca mejorar la conectividad en la zona y promover el transporte ferroviario como una

alternativa sostenible.

"Fue una reunión en colaboración con EFE Chile, y que consiste en hacer la presentación a las organizaciones funcionales, luego dirigentes vecinales y juntas de vecinos, con el objetivo de socializar el proyecto del tren urbano para Arica", señaló Carolina Herrera, encargada de Enlace Norte.

Durante la actividad, los asistentes tuvieron la oportunidad de conocer cómo se llevará a cabo el proceso del servicio ferroviario, así como los posibles beneficios que traerá

para la región. Este encuentro forma parte de la etapa de participación ciudadana del proyecto, en la cual los habitantes del sector pueden expresar sus dudas, inquietudes y sugerencias sobre el desarrollo de la iniciativa.

Trabajadores de la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE) estuvieron presentes para responder a las preguntas de la comunidad. Explicaron diversos aspectos del proyecto, tales como el impacto ambiental, la viabilidad técnica y los plazos tentativos de ejecución, brindando mayor claridad a los vecinos.

"Esta semana hemos estado en varias reuniones con actores políticos y sociales presentando el proyecto de prefactibilidad



LA PRESENTACIÓN FORMÓ PARTE DE LA ETAPA DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL PROYECTO.

del tren", indicó Benjamín Ulloa, jefe de proyectos del estudio de prefactibilidad del tren de pasajeros.

### PRIORIZAR RECURSOS

El gobernador Diego Paco manifestó que a esta presentación asistieron los jefes de división del Gobierno Regional, sin embargo, aseguró que la prefactibilidad no está terminada. "Se trató solo de un avance so-

bre el estado en el que está y cómo va avanzando el estudio, pero todavía no arroja un resultado definitivo".

Agregó que los estudios de prefactibilidad, "permiten ampliar la visión y aterrizar la idea de la viabilidad del proyecto. En lo personal, me gustaría conocer más datos, más cifras, y cuál es la viabilidad real".

Sostuvo que, si bien en Arica existe un alto nivel de

congestión vehicular, esto se ve fomentado porque las calles no han crecido adecuadamente. "Entonces, hay que ver cómo priorizamos los recursos. Además se hizo un recorte del 5% del presupuesto a todos los gobiernos regionales. Entonces, ese también es un punto importante a tocar, porque hoy más que nunca necesitamos los recursos para nuestra región".